

新型コロナウイルス感染症への対応を協議

◎危機管理課 ☎36-73220  
◎健康づくり課 ☎34-3282

市では、継続的に臨時庁議を開催し、「新型コロナウイルス感染症への対応」について協議しています。

今後も引き続き、国や県、関係機関の動向を把握し、対応策を共有することにより、市民の皆さんの冷静な感染症対策を促すとともに、正しい情報発信に努めます。

関連情報やイベント中止情報を、市ホームページ「緊急情報」にまとめられています。また、健康相談窓口などについては、本誌25ページにも掲載



2月18日に開催した第2回臨時庁議

していますので、ご覧ください。

広報しまだが県広報コンクール最優秀賞を連続受賞

◎広報情報課 ☎36-7118

県と県広報協会は、1月20日に「令和元年度静岡県広報コンクール」の審査会を開催。昨年発行した広報しまだ11月号が広報紙(市)の部門で最優秀賞を受賞しました。同部門での最優秀賞受賞は3年連続、平成23年度以降8度目となります。

同コンクールは、県内の市町や団体が昨年中に発行した広報紙・広報紙掲載写真・公開した広報映像などを対象に審査され、今年度は計6部門106点の応募がありました。障害者の兄弟姉妹を持つ「きょう



だい児」について特集した11月号は、4月に行われる(公社)日本広報協会主催の「令和2年全国広報コンクール」に県代表として推薦されます。今後も、皆さんに愛される広報紙づくりに励みます。取材に伺った際は、ご協力をお願いします。

ジオラマ模型を諏訪原城ビクターセンター内に展示

◎博物館課 ☎36-7967

1月30日、島田工業高校建築科の生徒らが、諏訪原城ビクターセンターを訪問し、城の一部を再現したジオラマ模型を寄贈しました。

ジオラマは、縦横ともに1.8mで、諏訪原城の特徴である丸馬出しの機能を分かりやすく表現。兵士のデザインや配置も工夫し、臨場感のある戦場が丁寧に再現されています。生徒たちは、昨年4月から8カ月間かけてジオラマを作成。「歴史資料や現地調査などを基に、細部にこだわった」と見どころを説明しました。



ジオラマについて説明する島田工業高校生(左)

染谷市長がe-Taxで確定申告をPR

◎課税課 ☎36-7140

染谷市長は2月6日、島田市地域交流センター「歩歩路」で、マイナンバーカードとスマートフォンを使用した確定申告を体験し、スマートフォンを用いた申告の利便性をPRしました。

申告書の模擬データを作成した市長は「入力すべきところが色分けされていて分かりやすかった。インターネット操作が苦手な人でも、手軽にスマートフォンで申告できるのが魅力」と感想を述べました。



e-Tax を操作する染谷市長(左)